

Mittwoch, 28. Oktober 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

IN KÜRZE

GRASBRUNN

Zulassungsstelle bis November zu

Die Kfz-Zulassungsstelle des Landkreises in Grasbrunn bleibt bis einschließlich 30. Oktober geschlossen. Wegen des positiven Covid-19-Testergebnisses eines Mitarbeiters hatte die Behörde Montagvormittag schließen müssen. Das Infektionsrisiko für Bürger, aber auch für die weiteren Mitarbeitenden der Kfz-Zulassungsstelle soll damit so gering wie möglich gehalten werden, teilt das Landratsamt mit. Alle Dienstleistungen, die online beantragt und bearbeitet werden können, werden selbstverständlich weiterhin bearbeitet. Ebenso ist die Antragstellung für bestimmte Verfahren per Post möglich. Auch die telefonische Erreichbarkeit ist gesichert. Ende Oktober wollen die Verantwortlichen anhand der Personalsituation entscheiden, ob ab November wieder eingeschränkter Publikumsverkehr ermöglicht werden kann. mm

UNTERFÖHRING

Auf den Spuren des Verstorbenen-Fests

Samhain ist im keltischen Jahreskreis das dritte Erntefest und kennzeichnet den Anfang des Winterhalbjahres. Es wird als Fest der Verstorbenen betrachtet; an diesem Tag fürchteten sich die Menschen vor bösen Wesen aus der Unterwelt, die sich zwischen Hügeln oder auf dem Meeresgrund verbargen. Samhain hat noch heute eine große Bedeutung als Hexenneujahr oder Halloween. Alexander Daxenberger spürt am heutigen Mittwoch in Unterföhring diesen Riten nach. Treffpunkt ist vor dem Caritas Palliativzentrum um 17 Uhr (nur bei trockener Witterung). Teilnahme nur nach Anmeldung: Tel. 089 /613 97 170 oder zahpv@caritasmuenchen.de. mm